
１年 島ひきおに ２０１８

２年 ～ちょいとすてきなおまじない～

ともだちや

３年 クルッと回ってピッタと着地

４年 ～自然守り隊の活動記録～

守ろう！わたしたちの手で

５年 ～音を合わせて心を一つに～

セロ弾きのゴーシュ

６年 八頭町の果てまでイッテＱ

おにの気持ちを考えて、みんなで力を合わせ

て、見た方が感動するような劇をします。

すてきなおまじないをとなえたら・・・

「友達っていいな」と思えるような劇にしま

す！

ピッタと着地するところに注目して下さい！

大変です！宇宙人が地球をせいふくしにやっ

てきました。４年生は、宇宙人から地球を守

ることができるのでしょうか？総合的な学習

で学んだことを伝えます。

劇の中には、たくさんの歌が出てきます。

５年生２５人、心を一つに表現します。！！

八頭町についてまなび、自分たちのなりたい

かっこいい大人の姿や夢を、一人一人の演技

で伝えます。

先日、八東フェスティバル実行委員が

全校に向け、各学年の見所を伝えました。

各学年の、取り組みがよくわかり、みん

な本番を楽しみにしていました。

委員長 道端晴也・・全校のみんなと協力して最高のフェスティバルにするぞ！

副委員長 安住遥香・・心に残る八東フェスティバルにしよう。

副委員長 竹内嶺介・・伝統に残る、思い出に残るフェスティバルにしよう。

６年 中村美優・・感謝の気持ちが伝えられるような八東フェスティバルにしたい。

６年 竹内優貴・・全校のみんなが助け合い、人と人とがつなげられるようにしたい。

６年 宮城菜々花・一人一人の心が一つになって、みんなが笑顔になれるフェスティバルにしたい。

６年 野﨑 暖・・感謝を伝えられるような八東フェスティバルにしよう。

６年 山﨑陽平・・みんなで１から作る楽しいフェスティバルにするぞ。

６年 中嶋啓仁・・みんなに感動を届けられるフェスティバルにするぞ。

６年 安木美桜・・今までで１番楽しいフェスティバルにするぞ。

６年 山本 花・・仲良く楽しいフェスティバルにしよう。



先日、２年生と５年生が１学期に植えたサツマ

イモの収穫を行いました。最初に、ツルを取り除

き、土が見える状態にしました。その後で、協力

しながら土の中からいもを掘り出しました。大き

ないもが次から次へと現れる様子に、子供たちは

大はしゃぎでした。幸いなことに、学校のいもは

害獣の被害に遭うことなく、大きく育つことがで

きました。

まだの学年はこれから、いもの収穫を行います。

どんな大きないもが収穫できるかな。

【我が家の自慢料理コンクール】

優秀賞 〔森カレー〕（しか肉のカレー）

６年 竹内 優貴

アピールポイント

・食材は全て八頭町産
・肉は、地元の猟師さ
んから分けてもらっ
たしか肉
・しか肉を炒めるのが
難しかった
・しか肉のロースト付
き。

給食委員会は、毎日給食のコンテナを協力しながら運んでいます。

その中で、お皿に食べ物や汁が残っていることがあり、廊下やコン

テナを汚してしまうことがあります。

そこで、イベントを考え、今取り組んでいます。その名は

「お皿に食べ物を残さず食べようキャンペーン！！」 です。

〔ルール〕

・お皿に汁を残さない。

・学級の８５％以上の人が給食を残さず食べられた。

以上の条件をクリアーできたらパズルを１枚貼ることができます。

どの学級も、パズル完成をめざしているところです。

学校横にあります、旧給食センター跡に

１１月５日より、「かりんとう工場」が稼

働します。それに伴い、自転車置き場周辺

は、工場の従業員駐車場になります。

学校に来られる場合には、そこを避けて

駐車して頂きますようお願いします。また、

車の出入り等多くなることが予想されま

す。

児童にも指導しま

すが、保護者の皆様

も来校の際は、お気

をつけ下さい。

学校では、あいさつやくつそろえ等をがんばっ

ていますが、次なる取り組みがスタートします。

それは、「ろう下歩行２週間チャレンジ」です。

最近、授業中や職員室前でのろう下歩行が気に

なっていました。おしゃべりをしながら歩いてい

るため、授業の妨げとなったり、お客様への迷惑

になったりしていました。

そこで、児童会として、授業中のろう下歩行で、

静かに歩けたかどうか、帰りの会で話し合います。

期間は２週間です。

頑張れたら がもらえます。

チャレンジスタートです。


